



MATT DUPONT

Originaire de France, Matt Dupont commence la harpe à l'âge de 8 ans. Dès lors, il tombe sous le charme de son instrument. Il poursuit ensuite des études en musicologie à l'Université de Paris Sorbonne et obtient sa licence en 2013 en parallèle avec un diplôme d'études musicales au Conservatoire de Paris Centre. Il obtient ensuite une bourse qui lui permet d'étudier en 2014 à la Soochow University School of Music, en Chine auprès de Nicolas Tulliez. Soif de nouveaux horizons, Matt s'installe par la suite au Canada. Il s'inscrit en 2015 à la maîtrise en interprétation chez Heidi Krutzen, à la University of British Columbia. Il s'est notamment produit avec le Vancouver Island Symphony Orchestra. À l'été 2016, il est sélectionné en qualité de première harpe à l'Orchestre National des Jeunes du Canada pour leur tournée au Portugal. C'est à l'Université de Montréal que Matt choisi de terminer ses études auprès de madame Lizotte. Récipiendaire de la bourse des fonds Jamet-Lardé, Matt vient d'obtenir un diplôme d'études professionnelles approfondies en mai 2018. Matt enseigne la harpe depuis septembre 2018 à l'école de musique Vincent d'Indy. On a pu le voir jouer dernièrement avec l'Orchestre Symphonique de Québec, l'Orchestre Symphonique du Saguenay-Lac St Jean et plus récemment avec l'Orchestre Métropolitain.

Originally from France, Matt Dupont began playing the harp at the age of eight and he immediately fell in love with his instrument. He studied musicology at the Université de Paris Sorbonne and got his bachelor's degree in 2013 at the same time as a diploma in music from the Paris Centre Conservatory. Then, in 2014, he got a grant that allowed him to study at the Soochow University School of Music in China under Nicolas Tulliez. Looking to expand his horizons, Matt then moved to Canada. In 2015, he enrolled in the Masters in Performance program under Heidi Krutzen at the University of British Columbia. He notably performed with the Vancouver Island Symphony Orchestra. In the summer of 2016, he was selected as first harp within the National Youth Orchestra of Canada for their tour in Portugal. Matt chose to complete his studies at the University of Montreal under Ms. Lizotte. Recipient of the Jamet-Lardé grant, Matt just received a graduate diploma in advanced professional studies in May 2018. He has been teaching the harp since September 2018 at the Vincent d'Indy music school. We were able to see him play lately with the Orchestre Symphonique de Québec, the Orchestre Symphonique du Saguenay-Lac St Jean and more recently with the Orchestre Métropolitain.